

Für Erschließung

Industriegebiet wächst weiter

BURGBERNHEIM – Rund 16 Hektar zusätzliche Fläche will die Stadt in der Verlängerung der Steiner Straße im Industriegebiet im Nordwesten Burgbernheims erschließen. Einstimmig votierte der Stadtrat in seiner jüngsten Sitzung für die rund zwei Millionen Euro teure Baumaßnahme. Bei dem Areal handelt es sich unter anderem um ein Gebiet, mit dem im vergangenen Jahr die Abrundung der vorhandenen Flächen angegangen wurde. „Es gibt im Moment einige Interessenten“, informierte Bürgermeister Matthias Schwarz, Voraussetzung für diese sei allerdings die Erschließung der zusätzlichen Grundstücke.